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 "Foz do Iguaçu não tem prefeito, mas bem
que os vereadores da base do prefeito
poderiam largar as tetas públicas e agir
como fiscalizadores"

 ''Eu pago IPTU em dia e a minha rua
sempre está cheia de buracos. Já quebrei o
carro várias vezes e presenciei acidentes
por causa desses malditos buracos'',
comentou outro morador
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MORADOR DESABAFA:
"BURACOS NAS RUAS É SINÔNIMO

DE CIDADE SEM PREFEITO"
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Chico Brasileiro investirá em todos os
demais partidos contra Paulo Mac Donald Pá
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PRETO NO   BRANCOPRETO NO   BRANCO
PROTESTO DE CCS

Na política de Foz não é exagero dizer que o
rabo abana o cachorro. Tanto é que os cargos
comissionados, incentivados por um articula-
dor político e um conselheiro tutelar, se prepa-
ram para ir até a câmara protestar contra o pre-
sidente João Morales.

GRATIFICAÇÃO
A manifestação pode ocorrer por conta do

projeto de lei que incorpora as gratificações
aos vencimentos dos cargos comissionados. O
projeto está sob análise do jurídico da câmara
e está tramitando dentro do período eleitoral,
onde o prefeito não pode conceder vantagens
salariais.

ILEGAL
O presidente João Morales se pronunciou

que o projeto não pode tramitar por ser ilegal e
estar dentro do período eleitoral. Desta forma
o prefeito só poderia pagar metade do valor re-
cebido hoje pelos cargos comissionados. Res-
ta saber quem ganhará essa queda de braço?

LINGUAGEM BOVINA
Essa é muito boa. Os direitistas chamam os

esquerdistas de "todes" e agora vem a dita "lin-
guagem bovina" da direita...

ALERTA LARANJA
Segundo os meteorolo-

gistas, um alerta laranja te-
ria soado para uma possível
temporal nas próximas ho-
ras. Seria um alerta para o
prefeito Chico Brasileiro
sobre um possível forte chu-
va que poderia arrancas os
asfaltos casca de ovo...

Do sertanejo ao pagode, passan-
do pelos beats da música eletrôni-
ca, a Fespop traz a cada edição a pos-
sibilidade de experimentar diversas
sonoridades e sentimentos. Alok,
Luan Pereira, Leonardo, Ana Caste-
la, Hugo e Guilherme, Zé Neto e
Cristiano, Menos É Mais, Simone
Mendes e Luan Santana estão entre
as atrações dos quatro dias gratui-
tos de muita festa e diversão.

FESPOP FESTIVAL PROMETE
EDIÇÃO HISTÓRICA EM 2024

ATRAÇÕES PARA AS FAMÍLIAS, OPORTUNIDADE
DE NEGÓCIOS E SOLIDARIEDADE

A Fespop desempenha um papel significativo na promoção da cultura, tem
o compromisso de oferecer entretenimento de qualidade, gratuito e inclusi-
vo. Mas o festival não é feito só de grandes artistas. Uma série de atrações
aguarda os visitantes no parque de diversões, sem falar na ampla área de ali-
mentação, que vai garantir momentos incríveis para as famílias.

Ao todo, cerca de 100 expositores estarão comercializando ou divulgando
seus produtos e serviços, numa ótima oportunidade de realizar ou prospectar
negócios. Além disso, o festival é responsável por uma série de ações sociais
e ambientais que ao longo dos anos beneficiam a sociedade da macrorregião.

 QUINTA-FEIRA (9)
MENOS É MAIS
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POLÍTICA

Chico Brasileiro investirá em todos os
demais partidos contra Paulo Mac Donald

CORONEL

Com medo de perder seu curral eleitoral, atual prefeito faz compromisso com todos
candidatos que saírem contra seu ex-aliado e amplia vantagens para comissionados

Já em pré-campanha como
deputado federal para 2026,
o ainda prefeito de Foz do
Iguaçu Chico Brasileiro (PSD)
se movimenta politicamente
nestas eleições municipais para
manter seu curral eleitoral pe-
los próximos quatro anos.

Chico faz  o que bem en-
tende sem medir as consequ-
ências. Para esse comunista
de araque, os fins justificam os
meios. Basta lembrar os es-
cândalos da "Luz Oculta" e do
"Telhado de sua mansão". Mas
algum dia, ele deverá sentar no
banco dos réus e sentir a mão
pesada da justiça que sempre
"tarda mas não falha".

Com o PT devidamente
amarrado aos seus interesses,
Brasileiro confirma sua total
falta de responsabilidade po-
lítica ideológica com Foz do
Iguaçu ao manter a tiracolo a
candidatura de Samis da Sil-
va (PSDB), ao mesmo tem-
po em que alimenta possível
composição com o general
Silva e Luna (PL), indicando
o vice pelo PSD. Samis, in-
clusive, mantém a atual e a ex-
esposa na Prefeitura, além de
diversos cargos comissiona-
dos para fazer sua campanha.
E quem nomeou foi o próprio

Chico. Será que vai dar algu-
ma coisa para o general?

MACACO VELHO
Tudo isso porque o ex-

prefeito é macaco velho e
sabe muito bem que caso seu
arqui-inimigo e ex-aliado po-
lítico Paulo Mac Donald vol-
te à chefia da Prefeitura de
Foz, ele poderá dizer adeus a
sua candidatura a deputado
federal em 2026, pegar a
trouxa e voltar à Paraíba cur-
tir o bom da vida e gastar o
dinheiro que ganhou na Pre-
feitura durante mais de 30
anos. Tanto ele como a pri-
meira dama.

Isso porque Paulo vem
para mais essa disputa com
apoio do deputado federal
Vermelho, já com compro-
misso futuro com Matheus
Vermelho, rumo à sua suces-

Enrique Alliana - Jornalista
Foto: Reprodução

Prefeito quer torrar 7 milhões em cargos comissionados
Conforme informações do

blog Não Viu, decisão do Tri-
bunal de Justiça do Paraná
acabou com o pagamento de
gratificação por representa-
ção de gabinete aos cargos
comissionados da Prefeitura.
O processo transitou em jul-
gado em outubro do ano pas-
sado, sendo a proibição váli-

da a partir da publicação do
Acórdão.

Em total desrespeito à de-
cisão, Chico Brasileiro propôs
transformar em salário a parte
até então paga como gratifica-
ção. Chico sempre desafiou a
Justiça e não lhe acontece
nada. Seus cupinchas tem dito
que ele tem as "costas quen-

tes".  Será que o governador
Ratinho segura as pontas do
prefeito em Curitiba?

"Isso implica em dobrar o
valor-base na tabela de venci-
mentos dos CCs. Como pre-
caução, o Presidente da Câma-
ra, João Morales (União Bra-
sil), despachou nesta sexta-fei-
ra, 5 de abril, ofícios pedindo

informações ao Tribunal de
Contas do Estado e ao Minis-
tério Público que moveu a ação
judicial", pontua o blog. Os cál-
culos revelam que a medida
pretendida por Chico Brasilei-
ro envolve cerca de R$ 800 mil
por mês, perfazendo um mon-
tante de aproximadamente R$
7 milhões até o fim deste ano.

Chico tem medo de entregar a Prefeitura a Mac Donald e acender uma vela para......Chico tem medo de entregar a Prefeitura a Mac Donald e acender uma vela para......Chico tem medo de entregar a Prefeitura a Mac Donald e acender uma vela para......Chico tem medo de entregar a Prefeitura a Mac Donald e acender uma vela para......Chico tem medo de entregar a Prefeitura a Mac Donald e acender uma vela para......

Samis da Silva e outra para.....Samis da Silva e outra para.....Samis da Silva e outra para.....Samis da Silva e outra para.....Samis da Silva e outra para..... ....O general Silva e Luna, a mais nova cria de Ratinho Jr....O general Silva e Luna, a mais nova cria de Ratinho Jr....O general Silva e Luna, a mais nova cria de Ratinho Jr....O general Silva e Luna, a mais nova cria de Ratinho Jr....O general Silva e Luna, a mais nova cria de Ratinho Jr

Ratinho estaria segurandoRatinho estaria segurandoRatinho estaria segurandoRatinho estaria segurandoRatinho estaria segurando
as capivaras de Chicoas capivaras de Chicoas capivaras de Chicoas capivaras de Chicoas capivaras de Chico

são ao Palácio das Cataratas.
Vermelho confirmou seu apoio
em recente entrevista à Rádio
Cultura ao garantir que tem
"compromisso" com o ex-pre-
feito por conhecer "cada bu-

raco dessa cidade".
Com potencial de vencer

as eleições, Paulo Mac Do-
nald representa a maior ame-
aça ao futuro político do ain-
da prefeito de Foz. Para man-

ter o apoio de sua base e ten-
tar ampliá-la até o início das
eleições, Chico Brasileiro se-
gue distribuindo cargos e van-
tagens a dezenas de indicados
políticos na Prefeitura.
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POLÍTICA VERGONHA I

Morador desabafa: "buracos nas ruas
é sinônimo de cidade sem prefeito"
"Foz do Iguaçu não tem prefeito, mas bem que os vereadores da base do
prefeito poderiam largar as tetas públicas e agir como fiscalizadores"

Segundo o Jornal Cor-
reio Brasilense, o vice-
presidente da República,
Geraldo Alckmin, ainda
como governador de São
Paulo e depois como can-
didato à Presidência da
República, bradava em
seus discursos que o bom
mesmo em política é ser
prefeito de uma cidade.
Com entusiasmo, Alckmin
comentava que um prefeito
atuante já sai de casa pres-
tando atenção em tudo que a
cidade mostra. E vai anotan-
do os problemas que vê pe-
las ruas, como buracos a se-
rem tapados, postes de ilumi-
nação, esgotos a céu aberto
e por aí vai. Quando chega na
Prefeitura, parte da agenda
de providências está pronta,
só executar.

Mas isso não é o que
acontece em Foz do Iguaçu,
onde o alcaide só pensa em
politicagem. O prefeito é den-
tista e o que ele realmente
sabe fazer é tapar buraqui-
nhos de dente. Mas tapar os
buracos da cidade é uma ou-

tra coisa bem diferente. Isso
ele não faz e deixa os moto-
ristas sofrendo.

Um morador da Avenida
dos Imigrantes, na Vila Yolan-
da foi mais humorado e disse:
"buracos nas ruas é sinônimo
de cidade sem prefeito". Seu
vizinho foi além:  "Foz do
Iguaçu não tem prefeito, mas
bem que os vereadores da
base do prefeito poderiam
largar as tetas públicas e agir
como fiscalizadores".

Realmente, boa parte dos
vereadores estão mamando
nas tetas da Prefeitura, com
dezenas e dezenas de cargos
comissionados pagos com o
dinheiro do contribuinte que

paga cara o IPTU e outros
impostos.  Chico deveria ter

claro em sua mente que di-
nheiro de impostos é para fa-

Enrique Alliana - Jornalista
Foto: Reprodução

zer obras e não para calar
politiqueiros.

''Eu pago IPTU em dia e a
minha rua sempre está cheia
de buracos. Já quebrei o car-
ro várias vezes e presenciei
acidentes por causa desses
malditos buracos'', comentou
outro morador.

Na rua dos Imigrantes
onde o movimento é sempre
acentuado, um borrador es-
creveu em letras garrafais a
palavra IPTU, deixando cla-
ro seu descontentamento com
o buraco que vem causando
transtorno aos motoristas.

Asfalto "casca de ovo"
Quem assistiu televisão

neste final de semana teve a
oportunidade infeliz de ver a
propaganda da Prefeitura
mostrando asfalto por todos
os cantos da cidade. Propa-
ganda em horário nobre, que
Chico paga a peso de ouro
para tentar reverter sua re-
jeição que já ultrapassa os 70
por cento.

É verdade que a Prefei-
tura asfaltou várias ruas nos
bairros da cidade, mas o pre-
feito utilizou um asfalto de
péssima qualidade - tipo sua
gestão - que foi se deterio-
rando em pouco tempo. Mais
uma vez, os vereadores do
amém não viram nada.

O famoso asfalto "casca
de ovo" é muito utilizado por

prefeitos incompetentes em
final de carreira. Eles fazem
essas porcarias para aumen-
tar a malha e utilizam lama
asfáltica de péssima qualida-
de que acaba em pouco tem-
po. A Rede Globo tem mos-
trado constantes reportagem
que mostram o asfalto do
Chico sendo levado pela en-
xurrada.

Buraco na rua dos Imigrantes inferniza a vida dos motoristasBuraco na rua dos Imigrantes inferniza a vida dos motoristasBuraco na rua dos Imigrantes inferniza a vida dos motoristasBuraco na rua dos Imigrantes inferniza a vida dos motoristasBuraco na rua dos Imigrantes inferniza a vida dos motoristas

Chico "Buraqueira", prefere acertar politiqueiros a fazer obrasChico "Buraqueira", prefere acertar politiqueiros a fazer obrasChico "Buraqueira", prefere acertar politiqueiros a fazer obrasChico "Buraqueira", prefere acertar politiqueiros a fazer obrasChico "Buraqueira", prefere acertar politiqueiros a fazer obras
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POLÍTICA

Construtora abandonou a obra, e a
antiga Praça das Aroeiras fica sem escola

Recente publicação da
jornalista Denise Paro, do
H2Foz, chamou a atenção de
como esta hoje a antiga Pra-
ça das Aroeiras, um lindo es-
paço de lazer próximo ao
Colégio Agrícola, que Chico
conseguiu sepultar.

Quatro meses depois de
derrubar árvores na Praça das
Aroeiras para construir a sede
da Escola Municipal Lúcia
Marlene Pena Nieradka, a
Prefeitura de Foz do Iguaçu
está prestes a rescindir o con-
trato com a empresa Edycon
Construtora Ltda., responsá-
vel pela execução da obra.

Um tapume foi colocado
ao redor da praça. Contudo,
apesar de as árvores terem
sido retiradas, a obra não
começou até agora, porque
a empresa não cumpriu o
contrato. Em razão disso, o
município aplicou multa que
já ultrapassa o montante de
R$ 500 mil.

Falta de gestão pública por parte do prefeito deixa obra abandonada onde
crianças brincavam na antiga Praça das Aroeiras no Jardim Social
Enrique Alliana - Jornalista
com informações da H2Foz
Foto: Enrique Alliana

Em entrevista à Rádio Cul-
tura, o secretário municipal de
Obras, Cezar Furlan, disse
que a construtora ainda pode
retomar o calendário, mas é
provável que uma nova licita-
ção deva ser feita. "A empre-
sa não desocupa o canteiro e
não faz a obra", frisou. Tra-
duzindo em miúdos: "não c*ga
e não sai da moita".

Segundo Furlan, a nova li-
citação deve ser aberta em
três ou quatro meses. A mes-
ma empresa, com sede em

Londrina, tem outras quatro
obras em andamento na cida-
de, sendo que três delas es-
tão em ritmo lento, andando
a passos de tartaruga, como
em quase tudo nesta adminis-
tração. Apenas a obra da Es-
cola Carlos Gomes está em
fase de finalização.

Conforme o contrato, a
obra da Escola Municipal
Lúcia Marlene Pena Nieradka
começaria em 24 de feverei-
ro do ano passado e seria
entregue em 15 de agosto

deste ano. No entanto, o cro-
nograma de início atrasou
mais de um ano em razão de
questionamentos feitos por
moradores e ambientalistas
que entraram com pedido de
tombamento da área.

Após o tombamento ter
sido negado, a prefeitura con-
seguiu licença ambiental do Ins-
tituto Água e Terra (IAT) e, no
dia 7 de dezembro, derrubou
35 árvores que ficavam no cen-
tro da praça para dar início às
obras, o que não ocorreu.

VERGONHA II

Chico acabou com a praça para fazer uma escola, mas a obra está paradaChico acabou com a praça para fazer uma escola, mas a obra está paradaChico acabou com a praça para fazer uma escola, mas a obra está paradaChico acabou com a praça para fazer uma escola, mas a obra está paradaChico acabou com a praça para fazer uma escola, mas a obra está parada

A construção da escola na
Praça das Aroeiras chegou
aos tribunais. Alegando haver
outros terrenos nas proximi-
dades para construir a insti-
tuição de ensino, o que evita-
ria o prejuízo ambiental do
corte de árvores, moradores
recorreram à Justiça para
questionar a decisão do mu-
nicípio.

A ação tramita no Tribu-
nal de Justiça (TJ). Na mais
recente decisão, de fevereiro
deste ano, foi negado provi-

O caso da construção da Praça foi parar na justiça

Em nota enviada ao H2FOZ,
o Coletivo Ambiental de Foz do
Iguaçu (CAFI), que reúne ativis-
tas do meio ambiente, realça que
a atual gestão municipal chega
ao final deixando um triste lega-
do de projetos urbanísticos pre-
datórios e lesivos ao meio ambi-
ente, bem como obras inacaba-
das e equivocadas.

"Não vimos projetos de recu-
peração e preservação ambien-
tal. Não houve debate ecológico.
Lamentamos pela governança
pública arcaica, fechada ao diá-
logo e guiado pela velha política.
Na era da gestão dos riscos trazi-
dos pelo novo regime climático,
é dever das cidades repensarem
seus modelos de desenvolvimen-
to", ressalta o coletivo.

Para os membros do CAFI, a
Praça das Aroeiras é um exem-
plo de como a prefeitura travou
uma luta com a comunidade e a
sociedade civil, querendo agora
abandonar a obra.

mento ao recurso. Advogados
entraram com pedido de em-
bargo de declaração, com a
finalidade de clarear alguns
pontos do processo, e ainda
há possibilidade de se recor-
rer ao Superior Tribunal de
Justiça (STJ).

Ainda segundo os mora-
dores, o terreno onde a pre-
feitura quer construir a esco-
la foi doado por uma pioneira
do bairro para ser uma pra-
ça, o que é provado median-
te documentação.

"Chico deixa um
legado de projetos

predatórios e lesivos
ao município"
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POLÍTICA CUPINCHA

Chico Brasileiro joga "sujo" para
bancar sua candidata a vereadora

Em cumprimento ao ca-
lendário das eleições munici-
pais deste ano que determina
diferentes prazos para que
agentes públicos se desincom-
patibilizem de suas respectivas
funções, a ex-vereadora Ro-
sane Bonho deixou, em 5 de
abril passado, o cargo comis-
sionado que ocupava na Se-
cretaria Municipal de Direitos
Humanos de Foz do Iguaçu.

Com salário de R$
11.203,65, a cadeira do cargo
de Assessor Técnico Especial da
pasta não ficou vazia sequer por
um dia. Segundo consta no Diá-
rio Oficial do Município, ainda
em 5 de abril, o prefeito Chi-
co Brasileiro nomeou Bianca
Bonho, filha de Rosane, para
preencher a vaga, até então
ocupada pela própria mãe.

De acordo com o perfil
profissional de Bianca no site
LinkedIn, a filha da ex-vere-
adora concluiu o curso de Di-
reito em 2022, com experiên-
cia de estágio na Defensoria
Pública da União. Além do
Direito, ela também possui
experiência com o comércio

Com salário de R$ 11 mil, nomeação de Bianca Bonho escandaliza uso
político da Secretaria de Direitos Humanos como cabide de empregos
Da redação
Foto: Reprodução

de vestuários, tendo sido pro-
prietária de uma loja de rou-
pas no bairro Conjunto Libra.

A situação escandaliza o
uso político da Secretaria
Municipal de Direitos Huma-
nos, criada por Brasileiro ain-
da em 2018 para acomodar
na Prefeitura a primeira dama
Rosa Jeronymo e sua claque
de cupinchas.

Embora tenha sido anun-
ciado à época de sua criação
por Brasileiro de que a nova
estrutura não representaria
mais custos ao município, in-
formações atualizadas do
Portal da Transparência da
Prefeitura confirmam o con-
trário.

De acordo com o blog
Não Viu, somente no mês de

fevereiro, o gasto foi de R$
56.518,85, com o pagamento
de sete cargos comissionados.
Sendo eles: três de chefia, aci-
ma de R$ 11.203,65, e qua-
tro de subalternos, de R$
4.289,65 a R$ 4.500,00.

Isso, sem contar uma fun-
cionária concursada cedida
para a secretaria, que ganha
R$ 9.656,36, o que aumen-
taria os gastos mensais da
pasta para R$ 66.175,19.

Vale lembrar que até pou-
co tempo atrás o petista Ian
Vargas assumiu a pasta, sen-
do logo realocado para Foz
Habita, após a toda podero-
sa primeira dama decidir re-
tornar ao comando da secre-
taria que criou para "poder
chamar de sua".
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POLÍTICA POLITICAGEM

Ao estilo Chico Brasileiro, Rosane Bonho
também faz da Administração Pública
seu puxadinho para amigos e familiares

Rosane Bonho deixou a
Prefeitura no início deste mês
para buscar seu retorno à
Câmara de Vereadores nas
próximas eleições municipais.
Ex-vereadora não reeleita em
2020, seu primeiro mandato
foi marcado por denúncias de
nepotismo e uma condenação
por falsidade ideológica pe-
rante a 1ª Vara Criminal de
Foz do Iguaçu.

De acordo com o apura-
do após denuncia realizada
pelo Jornal Tribuna Popular,
e denunciada pela 6ª Promo-
toria de Justiça, em fevereiro
de 2017 a então vereadora
nomeou como assessor par-
lamentar o padrasto de seu
marido, o que caracterizaria
a prática de nepotismo. A
exoneração foi publicada em
julho do mesmo ano.

Para o MP-PR, a verea-
dora também cometeu crime
de falsidade ideológica ao
encaminhar um ofício à Câ-
mara Municipal com a indica-
ção da nomeação, alegando
não existir vínculo familiar en-
tre eles.

Nos autos, a vereadora
justificou que nomeou o ex-
assessor por ter confiança
nele. Ainda segundo Rosane,
ela não tinha consciência que
o fato de o homem ser padras-
to do marido dela pudesse
configurar como parentesco.

Após ser julgada, em maio
de 2019, Rosane foi conde-
nada pela juíza da 1ª Vara

Não é a primeira vez que Rosane Bonho indica parentes em cargos
públicos. Em 2019, ex-vereadora foi condenada por falsidade ideológica
após nomear padrasto de seu marido como seu assessor parlamentar
Da redação
Foto: Reprodução

Criminal, Claudia de Campos
Mello Cestarolli, a um ano e
dois meses de reclusão em
regime semiaberto pelo crime
de falsidade ideológica. A
pena foi convertida em pres-
tação de serviços à comuni-
dade e pagamento de multa.

À época, a juíza acatou
pedido do Ministério Público
e uma terceira pessoa proto-
colou pedido de cassação do
mandato da vereadora Rosa-
ne Bonho. Ao ser levado à
Câmara de Vereadores, o pe-
dido de cassação do mandato
de Rosane foi arquivado.

Além de manter o sogro
como assessor parlamentar, a

então vereadora também em-
pregou em seu gabinete mãe
e filho amigos de sua família.

Tratam-se de Pablo Michael
Rodrigues Mendes, e sua
mãe, Zulneide Rodrigues,

ambos com o mesmo salário.
Será que alguém fazia racha-
dinha?
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dente da Saúde da Frente
Nacional  de Prefeitos
(FNP). E eu era engenhei-
ro. Tinha médico abriu mão
em meu favor. Que foi o pre-
feito de Campo, Pato Bran-
co, que era senador?".

Paulo Mac Donald vive no
passado e não fala sobre futuro

Uma visita ao museu. Essa
foi a impressão do público
que acompanhou a entrevis-
ta do ex-prefeito Paulo Mac
Donald ao Habeas Podcast.
Realizado no início deste mês
de abril, Paulo falou cerca de
uma hora sem apresentar pro-
postas concretas para o fu-
turo de Foz do Iguaçu.

Repetindo chavões em
meio a frases de efeito, o po-
lítico que chefiou o Palácio
das Cataratas por dois man-
datos consecutivos (2005 a
2012) apresentou dificulda-
des para manter seu racio-
cínio em determinados mo-
mentos da entrevista, preci-
sando ser auxiliado pelos
apresentadores por mais de
uma vez. "Como fazer? quem
vai dizer é o povo, seja igno-
rante ou sábio. Nós precisa-
mos de um gestor, se o povo
não souber escolher, vai pa-

Em entrevista à podcast, pré-candidato a prefeito não apresenta propostas
para a cidade que quer administrar pela terceira vez

gar caríssimo", alertou.
Em outro momento, ques-

tionado sobre a área da Saú-
de ter sido um dos desta-
ques de sua gestão, Paulo
não conseguiu terminar a fra-
se. "Eu fui eleito vice-presi-

HOSPITAL BINACIONAL
A maior proposta para

Foz do Iguaçu apresentada
por Mac Donald foi a criação
do Hospital Binacional, algo
que não é atribuição do chefe

do Executivo Municipal. "A
ideia era isso, com dinheiro de
Itaipu, que tem sobrando, bi-
nacional, um grande hospital.
Que sirva de residência pros
estudantes lá e aqui", disse.

Questionado se teria via-
bilidade para realizar a pro-
posta, desconversou mudan-
do de assunto. Em outro tre-
cho, ao dizer que iria falar do
futuro, voltou a repetir histó-
rias do passado. "Vou falar da
Padaria Municipal. Nós tí-
nhamos uma padaria que fa-
bricava 40, 45 mil pães por
dia. Distribuamos nas esco-
las municipais, nos postos de
saúde. Sabe quando produz
hoje? 8 mil. Você acha que
serve? Vou voltar com a Pa-
daria Municipal. Se tiver que
fazer 50, 60 mil vai fazer".
Questionado sobre a viabili-
dade do projeto, Paulo repe-
tiu. "Eu já fiz cara".

Enrique Alliana - Jornalista
Fotos: Reprodução

HISTÓRIA
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Enrique Alliana - Jornalista
Foto: Reprodução

Partido PMN sob a coleira do
ex-prefeito Paulo Mac Donald
Com a nova Certidão da Composição da Justiça Eleitoral, não resta dúvida de que a
Executiva do partido em Foz foi montada para resguardar interesses do ex-prefeito

Sempre a serviço do ex-
prefeito Paulo Mac Donald,
Ortencio Sampaio Castilha
assumiu a presidência da
Comissão Provisória Muni-
cipal do PMN em Foz do
Iguaçu. A Certidão da Com-
posição da legenda foi pu-
blicada em 1 de abril, com
validade até 31 de janeiro de
2025.

Castilha é um antigo alia-
do do ex-prefeito, com des-
taque ao papel que desem-
penha ao presidir legendas
que atendam aos interesses
do político. Foi assim duran-
te a passagem de Paulo pelo
PDT e Podemos, ambas com
Castilha a frente da presidên-
cia das respectivas legendas.

Já como o Progressistas
tem como cacique o filho do
deputado federal Vermelho,
Matheus Vermelho, Castilha
tratou de procurar um parti-
do para chamar de seu e au-
mentar o arco de alianças

partidárias em torno do nome
do ex-prefeito.

Como recompensa por
servir como uma espécie de
cachorro encoleirado, Cas-
tilha costuma ser beneficia-
do com cargos públicos. Al-
gumas delas marcadas por
suspeitas de irregularidades.

Em setembro de 2016, o
Tribunal de Contas do Esta-
do do Paraná (TCE-PR) jul-
gou irregulares as contas de
2012 do Centro de Conven-
ções de Foz do Iguaçu e
multou, individualmente, em
R$ 725,48, Ortencio Sam-
paio Castilha e Plínio Ricar-
do Scappini, que presidiram
a entidade em 2012 e 2013,
respectivamente.

O motivo da desaprova-
ção foi a falta de envio ao
Tribunal do certificado de
regularidade dos recolhimen-
tos do Fundo de Garantia do
Tempo de Serviço junto ao
Instituto Nacional do Segu-
ro Social (INSS/FGTS). Os
conselheiros ressalvaram o
registro contábil equivocado

LARANJADA?

no balanço patrimonial e o
atraso no envio de dados ao
Sistema de Informações
Municipais-Atos de Pessoal
(SIM-AP) do TCE-PR. Cas-
tilha foi multado pela irregu-
laridade das contas e Scap-
pini, pelo atraso na alimen-
tação do SIM-AP.

A Coordenadoria de Fis-
calização Municipal do
TCE-PR (Cofim), responsá-
vel pela instrução do proces-
so, destacou que, além da
falta do certificado de regu-
laridade do INSS/FGTS, o
passivo não circulante do
balanço patrimonial de 2012
da entidade apresentava o
valor de R$ 11.858.014,31,
enquanto o valor correto se-
ria R$ 824.906,69. Isso por-
que o valor do patrimônio lí-
quido, de R$ 11.033.107,62
foi indevidamente somado ao
grupo. A unidade técnica opi-
nou pela irregularidade das
contas, com aplicação de
multas. O Ministério Público
de Contas (MPC) teve o
mesmo posicionamento.
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Câmara de Foz reduz gastos, moderniza
sistemas e melhora transparência
Volume de trabalho legislativo também aumentou consideravelmente, atingindo um recorde de proposições

BOA GESTÃO

A gestão da Câmara Mu-
nicipal de Foz do Iguaçu vem
promovendo diversas mudan-
ças internas, o que tem resul-
tado em economia de recur-
sos públicos, modernização
dos sistemas para facilitar pro-
cessos e acesso do cidadão às
informações, bem como cons-
tantes melhorias no nível de
transparência. Aplicando me-
didas como cortes em alugu-
éis, otimização e controle de
gastos, em apenas um ano fo-
ram economizados R$
5.185.544,41, valores que re-
tornaram aos cofres da prefei-
tura para serem investidos em
áreas prioritárias em benefício
do cidadão. Além disso, a
Câmara cortou outros R$ 2
milhões do orçamento deste
ano para ajudar no vale-ali-
mentação reivindicado pelos
professores.

O volume de trabalho le-
gislativo também aumentou
consideravelmente, atingindo
um recorde de proposições
em 2023. "Tenho gratidão pela
oportunidade de conduzir os
trabalhos da Casa de Leis em
nome dos 15 vereadores. Tem
sido um período intenso de tra-
balho, de muitos desafios e
todos se empenhando. Con-
tamos com um quadro de ser-
vidores muito qualificados a
quem agradecemos pela dedi-
cação e profissionalismo", dis-
se o presidente da Câmara,
João Morales (União Brasil).

Na opinião do presidente,
a Câmara é atuante e a todo
momento que a sociedade pre-
cisou teve as respostas e o posi-
cionamento firme do Poder Le-
gislativo. "Também estamos mais
próximos da população e vamos
continuar com esse mesmo pro-
pósito. Com as experiências, te-
mos certeza da capacidade de

Da assessoria
Foto: Reprodução

cada um dos vereadores e, as-
sim vamos avançando e melho-
rando caba vez mais para aten-
der ao interesse maior da coleti-
vidade", concluiu Morales.

Modernização de
processos e

sustentabilidade
Em consonância com as

medidas de redução de gas-
tos, o Legislativo implantou sis-
temas, como a plataforma
Câmara Digital (1Doc) que
moderniza o trâmite dos pro-
cessos internos, permite assi-
natura digital e reduz conside-
ravelmente o número de do-
cumentos impressos. A mu-
dança de postura é relevante
tanto para otimizar o fluxo das
informações e trâmites, quan-
to para contribuir para mitiga-
ção dos problemas ambien-
tais, decorrentes de geração
excessiva de lixo.

Além de facilitar a vida dos
cidadãos, a medida traz agili-
dade e eficiência nos proces-
sos internos e demandas exter-
nas, reduzindo também os im-
pactos ambientais com a redu-
ção de papel. Em um ano, a
Câmara reduziu quase 35 mil
xérox. Os avanços tecnológi-
cos já permitem, por exemplo,
a implantação do sistema de
teletrabalho, medida que tam-
bém vai representar mais efici-
ência e redução de despesas.

Volume recorde de
proposições

Outro destaque na Câma-
ra de Foz do Iguaçu é o volu-
me de trabalhos legislativos
com número recorde de pro-
posições. Entre projetos, re-
querimentos e indicações fo-
ram 3584 proposições em
2023, quantidade que repre-
senta o dobro em relação ao
último ano da legislatura ante-
rior. Foram apresentados 182
projetos sendo 120 de lei, 8

de lei complementar, 30 de
decreto legislativo, 19 projetos
de resolução e 5 de emendas à
Lei Orgânica do Município. Os
vereadores também apresenta-
ram 876 requerimentos e 2413
indicações. Além destas propo-
sições próprias, a Câmara re-
cebeu 91 projetos de lei e 22
PLCs enviados pela prefeitu-
ra. Dos projetos protocolados
mais de 80% foram votados
até o fim do ano.

As proposições resultam
diretamente em benefício da
coletividade. Por exemplo,
com as emendas impositivas os
vereadores reforçaram as do-
tações da saúde em mais R$
9,5 milhões para este ano. Os
investimentos principais, por
meio de proposição orçamen-
tária impositiva são na melho-
ria de infraestrutura das unida-
des básicas para maior efici-
ência na atenção primária nos
bairros. Ao todo, foram 333
emendas impositivas ao orça-
mento para atender as áreas
fundamentais como saúde,
educação, segurança, assistên-
cia social, desenvolvimento
econômico, cultura, esporte,
lazer e meio ambiente.

Câmara atinge nível
ouro de transparência

entre as maiores
cidades do Paraná
A Câmara de Foz do Igua-

çu conquistou o sexto lugar no

ranking de transparência do
TCE (Tribunal de Contas do
Estado) entre as maiores cida-
des do Paraná, integrando o
nível Ouro. Divulgado em no-
vembro de 2023, o índice re-
flete a avaliação da disponibi-
lidade e qualidade das infor-
mações nos portais de trans-
parência dos municípios para-
naenses. Foram analisadas
386 prefeituras e 382 legisla-
tivos municipais.

Com 90,25%, a Câmara de
Foz ficou a frente de Londrina,
com 79,13%; São José dos
Pinhais, com 73,97%; Parana-
guá, com 71,35%; e Colom-
bo, com 70,98%. Os melho-
res índices são dos legislativos
de Maringá, com 97,51%;
Guarapuava, com 96,30%;
Curitiba, com 95,26%; Casca-
vel, com 94,53%; Ponta Gros-
sa, com 93,23%.

Critérios obrigatórios
Dentre os critérios especí-

ficos para avaliação, consta-
vam as divulgações obrigató-
rias: da composição da Casa,
com a biografia dos parlamen-
tares; de leis e atos infralegais
(resoluções/decretos); proje-
tos de leis e de atos, bem como
as respectivas tramitações;
pautas das sessões do Plená-
rio; pauta das comissões; atas
das sessões, incluindo presen-
ça dos parlamentares; ato de
apreciação de contas e o teor

de julgamento; e recomenda-
das: da lista de votações no-
minais; transmissões de ses-
sões, audiências públicas, con-
sultas públicas ou outras for-
mas de participação popular
via meios de comunicações;
regulamentação e os valores
relativos às cotas para exercí-
cio da atividade parlamentar/
verba indenizatória; e dados
sobre as atividades legislativas
dos parlamentares.

Sessões itinerantes
aproximam o Legislativo

da população
Desde setembro de 2023

um novo projeto tem aproxima-
do a Câmara da população: a
sessão itinerante. Esse é o mo-
mento em que uma das sessões
ordinárias do mês é realizada em
alguma região da cidade. Na
oportunidade, além de os vere-
adores discutirem projetos e re-
querimentos em pauta, os mo-
radores do bairro, comunidade
acadêmica, religiosa, ou o gru-
po que mais se relaciona com o
local em que acontece o evento
e marca presença, pode se ma-
nifestar na tribuna livre. São
apresentadas reivindicações,
ponderando problemas e ne-
cessidades que serão observa-
das pelos parlamentares. As de-
mandas são transformadas em
proposições legislativas cobran-
do soluções.

Com as sessões itinerantes,
os vereadores estão mais pró-
ximos da população ouvindo
e trabalhando nas reivindica-
ções de cada região. Desde
setembro, a Câmara realizou
sessões englobando regiões
como Jardim São Paulo, Pa-
norama, Jardim Copacabana
e Campos do Iguaçu, Vila A/
KLP, Morumbi, Jardim Cen-
tral e Bairro América, além de
Unioeste e Unila. As próximas
vão ocorrer em Três Lagoas,
Vila C e Porto Meira.
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Presidente da Câmara aciona
TCE e MP sobre projeto do
prefeito que dobra salário de CCs
João Morales pediu informações porque o TJ julgou inconstitucional o
pagamento de gratificação; Prefeito quer burlar a decisão judicial?
Da Assessoria
Foto: Divulgação

SALÁRIO

Uma decisão do Tribunal
de Justiça do Paraná acabou
com o pagamento de gratifi-
cação por representação de
gabinete aos cargos comissio-
nados da prefeitura. O proces-
so transitou em julgado em ou-
tubro do ano passado, sendo
a proibição válida a partir da
publicação do Acórdão. Por
meio da mensagem 21/2024 o
prefeito Chico Brasileiro pro-
põe, na prática, transformar em
salário a parte até então paga
como gratificação. Isso impli-
ca em dobrar o valor-base na
tabela de vencimentos dos
CCs. Como precaução, o Pre-
sidente da Câmara, João Mo-
rales (União Brasil), enviou ofí-
cios pedindo informações ao

Tribunal de Contas do Estado
e ao Ministério Público que
moveu a ação judicial.

Os cálculos revelam que a
medida pretendida por Chico
Brasileiro em ano eleitoral en-
volve cerca de R$ 800 mil por
mês, perfazendo um montante
de aproximadamente R$ 7
milhões até o fim deste ano.
João Morales resolveu oficiar
o TCE e o MP porque acom-
panha desde o ano passado os
desdobramentos da Ação Di-
reta de Inconstitucionalidade
que questionou a gratificação
por representação de gabine-
te. Essa verba é concedida aos
cargos comissionados por
meio da Lei Complementar nº
202, de 14 de fevereiro de
2013, tendo origem em dispo-
sitivos da Complementar Mu-
nicipal nº 97/2005.

Em outubro do ano passa-
do, logo após o trânsito em
julgado da ADIN no TJ, o pre-
sidente da Câmara entrou com
requerimento solicitando ao
Poder Executivo que informas-
se oficialmente qual o número
de cargos comissionados que
recebem verbas de represen-
tação? Qual seria o percentual
dessas verbas? E qual a base
legal para o pagamento? Em
resposta, a prefeitura informou,
em janeiro deste ano, que es-
tava pagando essas verbas a
196 CCs e que a base legal era
o artigo 8º da Lei Complemen-
tar nº 97, de 26 de janeiro de

Prefeito quer burlar a decisão judicial?
2005, alterada pela Lei Com-
plementar nº 202, de 14 de fe-
vereiro de 2013.

De acordo com João Mo-
rales, estes dispositivos são os
mesmos julgados inconstituci-
onais pelo TJ. “Diante desses
fatos, quando chegou a men-
sagem sobre o ajuste na tabe-
la que representa aumentar o
salário-base em 100% tive-
mos essa precaução, justamen-
te para tomar o cuidado de
não incorrer em danos ao erá-
rio que futuramente eu, como
presidente, e os demais vere-
adores poderemos responder
estando cientes desta decisão

do Tribunal de Justiça”, escla-
receu Morales.

O projeto do Poder Execu-
tivo foi enviado no dia 28 de
março. Em que pese o pedido
de urgência por parte da prefei-
tura justificando prazos em ano
eleitoral, o Poder Legislativo é
amparado pela Lei Orgânica do
Município. A LOM prevê pra-
zo de 45 dias para votação da
matéria. “Artigo 48: O Prefeito
Municipal poderá solicitar ur-
gência para apreciação de pro-
jetos de sua iniciativa, conside-
rados relevantes, os quais de-
verão ser apreciados no prazo
de 45 (quarenta e cinco) dias”.
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Reivindicação de iluminação
pública é atendida no Jardim
Central e Parque Monjolo
Da CMFI
Foto: Christian Rizzi - Câmara Foz

Em resposta às demandas
apresentadas na sessão itine-
rante realizada no Jardim Cen-
tral, a vereadora Anice Ga-
zzaoui entrou com a indicação
nº 399/2024, pedindo melho-
rias na iluminação pública da
região, incluindo o Parque
Monjolo. O pedido está sen-
do atendido pela prefeitura.
Em justificativa a vereadora
destacou que essa é uma rei-
vindicação dos moradores da
região pois sem uma ilumina-
ção   adequada a comunidade
fica mais exposta às ações ilí-
citas, gerando desconforto e

insegurança, além de aumen-
tar os riscos de acidentes.

Anice Gazzaoui enfatizou a
importância da medida, decla-
rando: "Nós viemos aqui hoje
prestar conta para a comuni-
dade da região do Jardim
Central. Essa iluminação esta-
va prejudicada e agora nós já
estamos com essa demanda
resolvida", anunciou.

Sobre o Parque Monjolo, o
diretor de iluminação pública do
Município, Pedro Rodrigues,
complementou: "A gente fez a
melhoria da iluminação pública,
justamente para voltar a reinte-
grar esse local para a socieda-
de poder ocupar ele aqui da
melhor maneira possível".

Demanda da população apresentada em sessão itinerante motivou indicação da vereadora Anice
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Viajando aos 80 anos e conhecendo
as Cataratas do Iguaçu
Urbia Cataratas - PNI
Foto: Nilmar Fernando

A aventura rendeu milhares de seguidores nas redes sociais e o desejo de conhecer ainda
mais o mundo, como as Cataratas do Iguaçu que visitaram recentemente

As amigas Sandy e Ellie
são parceiras de longa data e
ficaram famosas por um desa-
fio pessoal, ao completarem
80 anos viajaram o mundo em
80 dias. A aventura rendeu
milhares de seguidores nas re-
des sociais e o desejo de co-
nhecer ainda mais o mundo,
como as Cataratas do Iguaçu
que visitaram recentemente.

Sandra Hazelip e Eleanor
Hamby são do Texas, nos Es-
tados Unidos, e escolhem so-
zinhas os destinos que querem
conhecer, assim como o cro-
nograma de viagens e reser-

vas de hotéis, contam com aju-
da apenas para mexer nas re-
des sociais. Elas passaram por

muitos países, entretanto fal-
tava o Brasil e foi no país que
elas ficaram por mais tempo.

Viajando o mundo aos 80
anos, atualmente com 82, a
dupla veio conhecer a Mara-
vilha Mundial da Natureza di-
reto do aeroporto. "Todo mun-
do me falava sobre como as
Cataratas do Iguaçu eram ma-
ravilhosas e que a gente preci-
sava visitá-las. A experiência foi
incrível e diferente de tudo que
já vimos; a infraestrutura é in-
crível e toda aquela área verde
também." disse Ellie.

Uma Maravilha, dois
países

Contemplando a paisagem,
as amigas concluíram que é
preciso visitar os dois lados,
tanto na Argentina quanto no
Brasil. "Completamente mara-

vilhoso, é de tirar o fôlego. As
Cataratas do Iguaçu são en-
cantadoras. Elas são mais al-
tas que as Cataratas do Niá-
gara e mais largas que as Ca-
taratas Vitória que visitamos
recentemente, lindo demais."
declarou Sandy.

Na estadia pelo Brasil as
duas amigas passaram o car-
naval no Rio de Janeiro, conhe-
ceram os pontos turísticos de
São Paulo e ficaram imersas na
natureza da Amazônia. Entre-
tanto, revelaram que ainda as-
sim não foi possível conhecer
o tanto do Brasil que gostari-
am, sendo assim pretendem
continuar a aventura em breve.

Receptividade ao viajar
com 80 anos

Sandy e Ellie ficaram en-
cantadas com a receptividade
por onde visitaram, visto que
viajaram por muitos lugares.
"Nos lugares que visitamos, as
pessoas foram muito queridas
e prestativas, nos ajudaram em
diversos momentos. Pessoas
são pessoas e amor é amor em
todos os lugares do mundo.
Todos nós compartilhamos os
mesmos sentimentos ao visitar
um novo lugar, não importa
nossa cultura. Perceber isso
durante a viagem foi emocio-
nante." disse Sandy.
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Jornalista: Abilio Henrique Bottega - 0012882/PR MTB

Loja de departamentos situada em Ciudad
del Este, e com lojas no Brasil. Seu proprietá-
rio é o brasileiro Jorbel Jacson Griebeler, fun-
dador e presidente da Cellshop Importados
Paraguay. Começou sua trajetória como ven-
dedor e empreendedor desde jovem, nasci-
do em Planalto, no Sudoeste do Paraná, ele
cruzou a Ponte da Amizade aos 17 anos de
idade e iniciou a sua jornada profissional tra-
balhando como vendedor em lojas da região.

Apaixonado por vendas e empreendedor
nato, Jorbel adquiriu experiência para investir
no seu próprio negócio, abrindo uma peque-
na loja no Shopping Vendôme, em Cidade do
Leste, em 2003. A loja era especializada na
venda de acessórios para celulares, como car-
regadores, baterias e capas.

Futebol - Divisão de Acesso

Faltando um mês para
o início da competição

Cellshop na camiseta do Nacional -SPCellshop na camiseta do Nacional -SPCellshop na camiseta do Nacional -SPCellshop na camiseta do Nacional -SPCellshop na camiseta do Nacional -SP
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CONHEÇA AS ESTRATÉGIAS DE
NEGÓCIOS DA NOVA GESTÃO DO CLUBE

O Azulão encerrou a primeira semana de treinamentos. A equipe está se preparando para a
estreia na divisão de acesso contra o Grêmio Maringá. O Técnico Zé Roberto fez uma avaliação
dessa primeira semana de trabalho com seus atletas.

"Estamos bem
animados com os trei-
namentos, estamos
aguardando ainda a
chegada de alguns
atletas, mas bem con-
fiante num bom cam-
peonato que a gente
vai realizar, e vamos a
busca desse acesso
para Foz do Iguaçu.
Um projeto grande
merece isso, que seja
um ano de muito su-
cesso para todos, que
possamos conseguir
o nosso maior objeti-
vo, vamos dar tudo
aqui como trabalho.

Obrigado, e venham torcer conosco e vamos lá que vai dar tudo certo".

Ao longo de sua trajetória, Jorbel Griebe-
ler não apenas construiu uma marca sólida
com a Cellshop como também estabeleceu
parcerias estratégicas com marcas mundial-
mente reconhecidas, grandes celebridades e
empresários de sucesso, proporcionando
oportunidades únicas de crescimento e de-
senvolvimento dos seus empreendimentos.

Zé Roberto técnico da EquipeZé Roberto técnico da EquipeZé Roberto técnico da EquipeZé Roberto técnico da EquipeZé Roberto técnico da Equipe
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CELLSHOP IMPORTADOS PARAGUAY,
PATROCINADORA MÁSTER DO CLUBE
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Jorbel Griebeler dono da CellShopJorbel Griebeler dono da CellShopJorbel Griebeler dono da CellShopJorbel Griebeler dono da CellShopJorbel Griebeler dono da CellShop

CELLSHOP E O FUTEBOL
A relação da marca com o esporte vai além do mundo dos negócios, estendendo-se ao campo

de jogo. A empresa estabeleceu uma parceria com o Nacional Atlético Clube de São Paulo da
quarta Divisão Paulista, clube tradicional da capital. E com o Foz do Iguaçu Futebol Clube.

O sucesso do Foz do Iguaçu FC no cenário esportivo poderá dar mais visibilidade para a
cidade, atraindo mais a atenção e investimentos, tanto de empresas quanto de turistas. Eventos
esportivos e a presença de equipes de destaque podem colocar Foz do Iguaçu no mapa promo-
vendo o turismo e estimulando o desenvolvimento de infraestrutura e serviços voltados para
visitantes.

Assim, a parceria entre a Cellshop e o Foz do Iguaçu FC vai além do campo, representando um
compromisso conjunto com o crescimento e desenvolvimento da cidade.

A Cellshop tem como Missão: Comercializar a maior variedade de produtos de marcas
mundialmente reconhecidas de forma ética, atender as necessidades do mercado e priorizar a
satisfação dos clientes.

Sua Visão:  ser amplamente reconhecida como uma empresa que oferece produtos de alta
qualidade, excelência no serviço de venda e pós-venda. Uma empresa que investe na qualifica-
ção dos colaboradores reconhecida pela transparência e confiança que se destaca por oferecer
a melhor infraestrutura para uma experiência do cliente excepcional

Obs: Nas próximas edições do Jornal Tribuna Popular, seguiremos
apresentando mais detalhes das novidades do Clube.

TRAJETÓRIA DA LOJA
Em 2003 criou-se a companhia Cell Motion, com apenas 4 colaboradores, focado na comerci-

alização de acessórios para celulares. No ano de 2005, aproveitando os avanços tecnológicos
em celulares, a empresa ampliou seu foco para incluir a comercialização de celulares. Em 2011,
ganhando credibilidade e reconhecimento destacou-se no mercado e Cell Motion passa a ser
Cell Eletrônicos e amplia a sua gama de produtos incorporando uma variedade de produtos
eletrônicos. A determinação em crescer e evoluir levou a Cell Eletrônicos a enfrentar em 2015 um
desafio ainda maior: a abertura de uma das maiores lojas de departamentos do país, com o
nome Cellshop Importados Paraguay: uma loja com 5 andares com mais de 7.000 metros quadra-
dos e 10 departamentos. Em 2021, foi a primeira companhia a cruzar a fronteira do Paraguai e
estender a experiência de compras em Foz do Iguaçu com a Cellshop Duty Free, a loja livre de
impostos mais grande no Brasil, com mais de 2.400 metros quadrados.

Em 2023, novos projetos levaram ao lançamento da loja livre de impostos no Aeroporto
Internacional de Foz do Iguaçu.
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GERAL

Vereadora Anice destina mais uma
verba de R$ 200 mil para construção
de um novo campo e área de lazer

JARDIM CENTRAL

Indicação sobre uma emenda da parlamentar e de execução obrigatória por
parte da prefeitura prevê campo e demais estruturas no Jardim Central

Uma área na Rua Altami-
ro Carrilho, no Jardim Cen-
tral, no Bairro Monjolo, po-
derá ser transformada em um
moderno espaço de esporte
e lazer para a comunidade.
Para tanto, a vereadora Ani-
ce Gazzaoui direcionou uma
nova emenda parlamentar
dela, no valor de R$ 200 mil,
para a construção de um novo
campo de futebol e implanta-
ção de outras estruturas. A
execução é obrigatória por
parte da prefeitura. Por meio
da indicação 396/2024, a ve-
readora pede ao prefeito que
determine à Secretaria com-
petente estudo no sentido de
que "a verba proveniente da

Da Redação
Foto: Christian Rizzi - Câmara Foz

como ponto de encontro e
prática esportiva para os mo-
radores. "É essencial que a
verba da referida emenda seja
direcionada para a realização
das obras necessárias. Ao
destinar os recursos da Emen-
da 149/2023 para esta finali-
dade, estaríamos atendendo
não apenas a uma demanda
urgente e legítima da popula-
ção, mas também investindo
no bem-estar e na qualidade
de vida dos munícipes", argu-
mentou.

A vereadora Anice refor-
çou que "a iniciativa pretende
atender a população da re-
gião que precisa do espaço e
também do entorno. Essa
emenda com certeza será
muito bem utilizada pelos nos-
sos moradores da região".

Emenda Parlamentar n° 149/
2023, seja destinada para
construção de campo de fu-

tebol, academia ao céu aber-
to, pista de caminhada, par-
quinho para crianças e vesti-

ários feminino e masculino.
Conforme consta na justi-

ficativa, o espaço servirá


